

COP 27

Série de 4 émissions de « C'est pas du vent »

Les 10, 11, 17 et 18 novembre à 15h10

A l'occasion de la COP27 qui se tient du 7 au 18 novembre à Charm el-Cheikh en Egypte, Anne-Cécile Bras propose quatre émissions spéciales avec des invités et des reportages. La série aborde l'ensemble des enjeux de ce rendez-vous international (géopolitiques, économiques, écologiques...), mais aussi ceux du financement de l'action climatique ou encore des prises de position grandissantes des pays pauvres dans les débats.

Créée en 2009 au moment de la COP 15 de Copenhague, le magazine « C'est pas du vent » est l'une des plus anciennes émissions francophones consacrée à l'environnement. Depuis 13 ans, Anne-Cécile Bras décrypte les enjeux écologiques pour des auditeurs du monde entier. Elle couvre toutes les COP, réalise des dizaines de reportages sur tous les continents et reçoit les personnalités clés du monde francophone sur cette thématique.

L'émission est une fenêtre ouverte sur l'état de notre planète et elle incite à agir.



Au programme :

Judi 10 novembre : La COP 27, tout comprendre avec Laurence Tubiana

La guerre en Ukraine, les tensions entre la Chine et les Etats-Unis, les impacts du réchauffement climatique qui se multiplient... La COP 27 se réunit dans un contexte géopolitique tendu, que **Laurence Tubiana**, directrice de la Fondation européenne pour le climat et architecte de l'accord de Paris, aide à décrypter.

Vendredi 11 novembre : Les pays les plus vulnérables s'imposent et mettent la pression

Inondations, sécheresses, cyclones, montée du niveau de mer... Les pays les plus pauvres sont les plus touchés. Réunis en pré-COP début octobre 2022 à Kinshasa (RDC), ces pays ont bien l'intention de faire entendre leurs voix.

Avec notamment un reportage de **Cléa Broadhurst** dans le Pacifique sud, aux îles Fidji où la santé et la sécurité alimentaire des 870 000 habitants sont déjà mises en danger.

Judi 17 novembre : Le financement de l'action climatique au cœur des négociations

Comment aider les pays du Sud à financer une économie bas carbone et à s'adapter aux conséquences du changement climatique ? Comment compenser les pertes et dommages irréversibles causés par les sécheresses, les inondations ou la hausse du niveau de la mer ? Les pays les plus vulnérables ont bien l'intention d'obtenir des réponses et des engagements de la part des pays les plus riches.

EN DIRECT DE CHARM EL-CHEIKH.

Vendredi 18 novembre : La compensation carbone, bonne ou mauvaise idée ?

L'article 6 de l'Accord de Paris ratifié par 192 pays en 2016 vise à mutualiser les efforts de diminution des émissions de gaz à effet de serre à l'échelle mondiale. L'objectif d'une neutralité carbone d'ici 2050 implique de se partager le fardeau mais comment le faire équitablement ? Anne-Cécile Bras aborde ce sujet majeur en direct de la COP 27 avec des invités.

EN DIRECT DE CHARM EL-CHEIKH.

Contacts presse :

Anthony Ravera, Responsable presse Tél. +33 (0) 1 84 22 93 85 – anthony.ravera@rfi.fr

Corentin Lepage, Attaché de presse Tél. +33 (0) 1 84 22 73 16 – corentin.lepage@rfi.fr

 @RFI_presse